

職員提案

提案件名	各所属ごとにリサイクルボックスの設置を！ ～大切な紙資源をリサイクルしましょう～
1 現状及び課題	<p>毎日捨てられるゴミのうち、資源となる「紙ゴミ」について、本来はリサイクルボックスに入れれば大切な資源として再利用できますが、もったいないことに現状は燃やすゴミとして「紙ゴミ」がたくさん捨てられています。紙ゴミを燃やすゴミとして捨ててしまうなんて、お金を捨てているような気持ちになるので、本当にもったいないと思います。</p> <p>これは職員1人1人の意識が大事だと思いますが、おそらく、紙ゴミ＝資源ゴミと知っていても、リサイクルボックスの設置場所まで遠いので、「面倒だから」というような理由で、簡単に「燃やすゴミのゴミ箱」に捨ててしまっているのではないかと思います。毎日頻繁に出る「紙ゴミ」が、資源ゴミとして再利用されていないのは、リサイクルボックスの設置場所が少ないことと、遠いことが問題となっていると思います。</p> <p>また、2階のコピー機の後ろに大きな筒型のゴミ箱（かご）がありますが、ゴミ箱が大きいため、コピー用紙の包装紙や、かさばる紙ゴミが捨てやすく、再利用されるはずの良質な紙ゴミが平気で捨てられています。気がついた時に拾ってリサイクルボックスに入れていますが、他の汚れたゴミと一緒に捨てられていると再利用ができなくなります。紙ゴミをゴミ箱に捨てないように※貼り紙（※添付ファイル参照）もしたのですが、読んでもらえなく、依然として紙ゴミがゴミ箱に捨てられています。すぐ近くに燃やすゴミのゴミ箱があるので、ここにもう一つ大きなゴミ箱が必要とは思えません。思い切ってこの大きなゴミ箱は撤去したほうが良いのではないかと思います。</p>

2	提案内容	<ul style="list-style-type: none"> ●各所属ごとにリサイクルボックス（空き段ボール）を設置する。 ●所属で設置しているゴミ箱を廃止し、個人でゴミ箱（袋）を持つ。 ●2階コピー機後ろにある、特大筒型ゴミ箱を撤去する。 <p>リサイクルボックスといっても、わざわざ購入はしなくても、コピー用紙（A4）が入っている段ボールの空のものを使用すれば、簡単にいつでも用意できます。空の段ボールを1個、各所属ごとに用意して、これを「紙ゴミ専用のボックス」にすれば良いと思います。溜まった紙ゴミは、就業後等の掃除時に、掃除当番の人がリサイクルボックスに入れに行ったら良いと思います。また、現在各所属に燃やすゴミのゴミ箱がいくつか設置してある所があると思いますが、所属としてのゴミ箱は無くして、職員1人1人で個人のゴミ箱（袋）を持ったら良いと思います。何年か前に所属のゴミ箱を廃止したと思いますが、いつの間にか所属のゴミ箱が新たに置かれているのが現状です。所属のゴミ箱を置いておくと、そこに紙ゴミや生ゴミまでも捨てる職員がいるので、徹底して廃止した方が良いと思います。既に置いてあるゴミ箱を廃止するようとか、紙ゴミはリサイクルボックスへ入れてくださいとか、先輩や上司に直接注意したら良いのですが、なかなか言いにくいので、インフォメーションなどで定期的にゴミ箱廃止や紙ゴミのリサイクルについてアナウンスしていただけると嬉しいです。</p> <p>私の場合ですが、机の右横の引き出しに、使用済みの角2封筒を磁石つきのクリップに挟んで、ゴミ入れにしています。小さいと思われるかもしれませんが、毎日使用していて、この大きさで全く支障はありません。座ったままゴミを捨てられるのでとても便利です。1日溜まったゴミは就業後に廊下に設置してあるゴミ箱へ入れに行っています。</p> <p>私の場合、毎日出る紙ゴミは、机の上に立てかけてあるファイル類の中に、紙ゴミ専用のクリアファイルを置いていて、紙ゴミが出たら、その都度クリアファイルに入れて溜めておき、就業後にリサイクルボックスへ入れに行っています。</p>
3	予想される効果	<ul style="list-style-type: none"> ●紙ゴミを資源ゴミにすることで、燃やすゴミが減り、焼却する経費が削減できる。 ●所属設置のゴミ箱を廃止することにより、職員が各自で毎日のゴミ捨てをするので、掃除当番の負担が減る。
審査会の実施等に関する所見		実施に向けて更に検討することが適当であると認められる。